
「教育長が来校されました！」 

 

 生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、６月１５日（月）から通

常の授業が始まり、約１か月が経ちました。今回は、７月に入ってからの学校

の様子などについて、お伝えします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年の梅雨は、特に雨天の日が多いように感じます。 

朝、校門で生徒の皆さんを迎えている時、「風邪をひかな

いかなあ」、「自転車で転んだりしないかなあ」など、心配に

なってきます。こんな日は特に、心に余裕を持って過ごせ

るように、少し早めの行動を心がけてください。それから、

運転している自分の周りにも気を配ってくださいね。 

 

 放課後や休みの日などには、自習したり、先生方に質問

したりしている生徒の皆さんを、よく見かけるようになり

ました。学校の日常が戻りつつあることを実感しますが、

換気や手洗いなどには、十分に注意しながら、できる限り

充実した学校生活を送ってもらいたい、と心から思います。 

 ７月１６日（木）から期末考査が始まりました。その日 

 

の午後には、第３学年の進路講演会と保護者会が開催され

ました。感染防止に留意し、体育館での実施です。外部講師

をお招きし、進路状況や今後の見通しなど、具体的なお話

を伺うことができました。第２学年は１７日（金）に、第１

学年は２１日（火）に実施します。１年生にとっては初めて

の考査です。決して無理はしないで…、でも頑張って！ 

夏季休業は、８月１日（土）から２４日（月）までの期間です。面談や補習、県庁 

インターンシップなどが予定されています。社会状況を見極めながら、生徒の皆さん

が充実した日々を送ることができるよう、精一杯サポートします。（校長 黒河内 雅典） 

７月１５日（水）には、県教育委員会の西上教育長が来校されました。 

教室や体育館などでの授業の様子をご覧いただき、空調使用時にも換気に気を 

つけていることや、熱中症予防のため授業中の水分補給を可能にしていること、

体育館に入る前に手の消毒をしていること、放課後には各教室の消毒を行なって

いることなど、本校における感染防止の取組等についてお伝えしました。 

その後、校長室で、本校の教育活動について、特に 

臨時休業中の生徒支援を中心に、教員の自作動画など 

をご覧いただきながら、お伝えしました。 

 教育長から、兵庫県ではＩＣＴ活用に関する環境の 

整備に積極的に取り組んでいること、導入された機器 

等を効果的に使いながら、学校の実情に応じて工夫し 

ていくこと、などご指導・ご助言をいただきました。 

生徒の皆さんの学力向上に、ぜひつなげていきたいと思っています。 


